

きいんだよい

令和6年度 第1号

きりん組さんに進級し、1つ上のお兄さん・お姉さんになった喜びを感じながら毎日を過ごしている子どもたち。「今日は僕がお当番だよ！」と当番活動にも意欲的な姿が見られています。また、「これやってみたい！」といろいろなことに興味深々で、好奇心旺盛なきりん組の「やってみたい！」という気持ちを大切にしながら、いろいろなことに自信をもって挑戦できる明るいクラスにしていきたいと思っています。

至らない点も多々あるかと思いますが、心も体も大きく成長できるよう、精一杯頑張りますので、1年間よろしくお願いいたします。



うちゅうっておもしろい!



宇宙の絵本を読んでから、宇宙に興味を持つようになった子どもたち。ゲームや製作を通して、惑星の名前を覚えられるようになりました！そんな宇宙が大好きな子どもたちと、「セーレンプラネット」に出かけました。「わあ〜地球だ！」「ここに土星があるよ！」と大興奮でした。

はるさがしをしたよ!

はしれ〜!!

外で遊ぶことが大好きな子どもたち！晴れている日はお散歩によく出かけます。

夏野菜の花に興味を持つようになった子どもたち！どんなきれいな花が咲くのかな？

みてみて〜!

またまた別の公園へお散歩に行くと桜とは違う花が咲いていました。「集めたい!」という子どもの声からみんなでお花探しが始まりました。

可愛いわ!!

散歩先に咲いていた桜を観察したり、花びらを集めたりする姿が見られました。

桜の木を思い出しながら桜を描いてみました。

出来たフレームに集めた花や葉っぱを可愛くデコレーション!

持って帰ってきたお花を飾るようみんなで可愛いフレームを作りました♡

そして...

青くなった!

作ったフレームでいろんなところを透かして遊びました。

可愛くなった〜♡

可愛いわ??